
 

SEGUE L'INVITO DELEZECHIELE
SIGNORE. VA. SI FA MIGRANTE. PARTE, SOLO
LA SPERANZA E IL DESIDERIO PERMETTONO
DI STARE NELLA FATICA DELL'ATTESA E DEL
VIAGGIO. CHISSÀ QUANTI EZECHIELE
STANNO PROFETIZZANDO NEI CAMPI
PROFUGHI O PER LE STRADE, SENZA TETTO,
E DA QUEI LUOGHI COMPIONO GESTI CHE
SONO MESSAGGIO PER NOI. 

Fa' il tuo bagaglio
EZECHIELE, PROFETA CHE MIGRA

di chi ha recitato per decenni preghiere e salmi
imparati e ereditati dalla comunità, finalmente in
una liturgia diversa capisce che è diventato la
preghiera che sta dicendo, dove le parole più
sante sono quelle pronunciate dal suo corpo
tremolante e ferito. 

Chiediamo di fare l'esperienza Nella preghiera
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